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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 24.06.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wie der Presse vom 26.05.2015 zu entnehmen war, beabsichtigt die Erfurter Stadtverwaltung 

einen Verkauf der Erfurter Schulen an die KoWo, damit diese, ähnlich dem Weimarer Modell, die 

Schulen saniert. 

 

Ich bitte Sie vor diesem Hintergrund um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. In welchem Umfang und aus welchem Grund plant die Stadtverwaltung, Erfurter Schulen 

durch die KOWO oder durch städtische Eigenbetriebe bzw. durch 

Wohnungsbaugenossenschaften sanieren zu lassen? 

 

2. Warum wurden diese Ideen nicht schon früher verfolgt und realisiert? 

 

3. Nach welchem Procedere soll die Sanierung durch die KOWO oder durch städtische 

Eigenbetriebe bzw. durch Wohnungsbaugenossenschaften ablaufen (Auswahl der Schulen, 

Zeitplan, Beteiligung der städtischen Gremien, rechtliche und finanzielle 

Rahmenbedingungen zwischen der Stadt und den sanierenden Unternehmen)? 

 

 

 

04.06.2015, gez. i. A. Schröder   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 

    

Titel der Drucksache: 

Schulsanierung durch KoWo 

 

Drucksache 1215/15 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1215/15 Seite 2 von 2 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

